
ДИРЕКТОР – ВСЕМУ ГОЛОВА

Директор  Общей  гимназии 
Кумпинь Юлле Арвовна
   Директор  Юлле  Арвовна  не 
новичок  в  своей  работе  –  она 
руководит нашей школой уже более 
20  лет  (18  ноября   2005  года 
исполнилось 20 лет со вступления в 
эту  должность).  Длинный  путь 
пришлось  при  этом  пройти:  начала 
она  свою  педагогическую 
деятельность  в  1971  году  в 
Йыхвиской  средней  школе,  которая 
находилась  на  улице  Раху.  В  1975 
году  эту  школу  переименовали,  и 
она  стала  называться  Кохтла-
Ярвеская  8-летняя  школа  №17.  В 
1980  году  было  построено  новое 
здание  школы  по  адресу  Малева  4. 
Сюда переехала Кохтла-Ярвеская 8-
летняя  школа  №17,  которая 
получила  название  Средняя  школа 
№17,  а  с  апреля  1997  года  стала 
называться  Общей  гимназией.  Вот 
вам  и  витиеватая  история   нашего 
учебного заведения!

Сейчас это  успешно развивающаяся 
двуязычная  школа,  в  которой 
работают  и  классы  языкового 
погружения  (в  1994  году  открыли 
первый  такой  класс).   За  открытие 
классов  языкового  погружения 
ратовали  сами  родители,  понимая, 
что  знание  государственного  языка 
даст  дополнительные  возможности 
их детям.
   В этом учебном году приоритетом 
школы  является  компьютеризация  и 
оснащение  библиотеки  всем 
необходимым:  и  нужной  учебной 
литературой,  и  техническими 
средствами обучения. Наши ученики 
живо  интересуются  всем 
происходящим, показывают хорошие 
результаты на различных конкурсах, 
предметных  олимпиадах, 
соревнованиях.  Гимназисты  живут 
активной  жизнью:  посещают 
театральные  постановки,  ездят  на 
экскурсии,  играют  в  КВН,  учатся 
бальным  танцам,  участвуют  в 
различных  проектах  и  в  работе 
Молодежного  центра,  играют  в 
брейн-ринг. И это еще не все.
У нашей гимназии есть будущее!

Роман Гнибида, ученик 11 «С»
Валерий Аристов, ученик 12  «D»
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ПЕРСОНА.  Завуч Фомченкова Валентина Егоровна

-  Валентина Егоровна, кем Вы 
хотели стать в детстве? 

   До седьмого  класса  я  хотела 
стать  ученой,  причем  совсем  не 
важно,  в  какой  области.  Позже 
было  желание  стать  актрисой: 
занималась  в  драмкружке,  пела, 
танцевала.  Уже  в  основной 
школе  я  окончательно 
определилась  с  профессией 
учителя.  Трудности  возникли 
лишь  с  выбором  предмета, 
поскольку  каждый  учитель 
советовал именно свой предмет. 

-  Скажите,  нравилось  ли  Вам 
учиться?

   Школа -  самое замечательное 
время  для  меня.  Мне  очень 
повезло  с  учителями  и 
одноклассниками.  Основная 
жизнь  моя  проходила  как  раз  в 
школе.  В  свое  время  я  была 
настоящей активисткой. 

-  А  чем  отличается 
современная  школа  от  школы 
прошлых лет? 

   Наверное,  дух  коллективизма 
был  сильнее,  чем  сейчас.  Если 
что-то  делали,  то  делали  все 
вместе,  никаких  отговорок  по 
пустякам  не  было.  И  вообще, 
было  очень  интересно:  много 
времени  мы  проводили  все 
вместе,  с  классом.  Чувство 
ответственности  и 

сознательность  просыпались  в 
нас  очень  рано  и  мы  не  могли 
позволить себе пропускать уроки 
без  уважительной  причины.  

-  Интересно  узнать,  в  чем 
заключается  повседневная 
работа завуча?

   На  завуче  лежит  очень 
большая  работа  по  организации 
учебно-воспитательного 
процесса.  Естественно,  в 
обязанности  завуча  входит  и 
своевременное  информирование 
коллег.  Однако,  помимо работы 
с  педагогическим  коллективом, 
приходится  встречаться  и  с 
учениками, а вот поводы встреч 
очень  разные:  кого-то 
необходимо  похвалить  (это 
всегда  приятнее),  а  кого-то  и 
пожурить.  

-  Говорят,  "век  живи  -  век 
учись". Следуете ли Вы этому 
принципу? 

   Да,  ведь учитель  без книги - 
это уже  не учитель.  Всю жизнь 
приходится  учиться  многим 
вещам:  если  преподаватель  не 
учится,  то  перестаёт  быть 
таковым.  

-  Хороший  учитель,  каким 
видите его Вы? 

   Мне  кажется,  что на первый 
план  выходят  чисто 
человеческие  качества:  его 
желание  помочь,  понять  и 
услышать ученика. А потом уже 
профессионализм. 
Преподаватель учит не только, и 
не  столько  предмету,  сколько 
жизни.  Замыкаясь  лишь  на 
собственном  предмете,  учитель 
превращается в «урокодавателя». 
Лично  мне  повезло  именно  с 
учителями.  Все  они  были, 
прежде  всего,  личностями. 

Желаю, чтобы и у вас было как 
можно  больше  учителей,  а  не 
«урокодавателей». 

-  Расскажите  о  своих 
увлечениях.  Чему  Вы 
посвящаете  свое  свободное 
время? 

   Очень люблю классический 
театр.  Во  время  отпуска  или 
каникул,  если  выпадает 
возможность выехать в Санкт-
Петербург,  то  стараюсь 
непременно  попасть  в  театр. 
Также  люблю  читать, 
перечитывать классику. Иногда 
случается,  что,  смотря 
экранизации,  испытываю 
желание  перечитать  то  или 
иное  произведение  заново. 
Люблю  инструментальную 
музыку,  у  меня  довольно 
большая  коллекция,  и  дома 
постоянно  звучит  подобная 
музыка. 

-  Какие  моменты  из 
школьной  жизни  у  Вас 
оставили  особенно  яркие 
впечатления?
 
   Однажды со мной произошла 
забавная  история.  Я  не  умела 
списывать.  И  так  случилось, 
что  на  уроке  литературы  мы 
писали сочинение по роману Л. 
Н.  Толстого  «Война  и  мир». 
Как раз на том самом уроке я и 
достала  шпаргалку,  она  была 
совсем немаленькая и, конечно 
же,  учительница  её  заметила. 
Надо сказать, что учительница 
по  литературе  была  моей  (а 
также  всего  класса)  любимой 
учительницей  и  мне  было 
очень  стыдно  за  свое 
списывание. После того случая 
я  никогда  не  списывала  и  не 
пользовалась шпаргалками.
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-  В  ученической  среде  Вы  -  
персона  уважаемая,  кто-то 
Вас  даже  побаивается.  Как 
удалось  завоевать  такой 
авторитет? 

   Благодарю за  лестные  слова. 
Мне  кажется,  я  вас,  учеников, 
достаточно  хорошо  понимаю  и 
напрасно  я  никого  никогда  не 
ругаю. Привычки вспоминать то, 
что  было  когда-то,  у  меня  нет: 
если я и высказываю кому-либо 
замечания,  то  впоследствии 
этому человеку былых ошибок не 

вспоминаю.  Разговором 
стараюсь предостеречь молодого 
человека от совершения ошибок 
в будущем.

-  Много  ли  проблем  у  нашей 
школы на данный момент? 

   Проблем очень много. Одна из 
главнейших, я думаю, состоит в 
том,  что  общество 
перекладывает  многие  свои 
задачи  на  плечи  школы. 
Некоторые  родители 
самоустранились  от  воспитания 

своих же детей. Но ведь во все 
времена  люди  были  заняты, 
однако  сегодня  мы  не  всегда 
находим в родителе союзника. 
И, наконец, школа находится в 
состоянии  постоянного 
эксперимента:  не  хватает 
стабильности,  имеет  место 
нехватка  методических 
изданий. 

Беседовал Роман Гнибида, 
ученик 11 «С» класса

11”D”... отчет о проделанной работе
Начало истории...
   Этот учебный год,  как и многие 
другие,  начался для нас весело и 

оживлённо.  Нас  ждал  очередной 
переезд, на этот раз  с 1ого этажа 
на  3ий этаж.  После  переезда 
началась  активная уборка  и 
украшение нашего нового класса 
перед  первым  сентября!  Весь 
класс  был  в  восторге  от  нового 
«места жительства»!!!  Всё  это 
сумаcшествие  плавно  перетекло 
во встречу класса 1-го сентября... 
Было  интересно  встретиться  и 
увидеть  свой  класс,  услышать 
новые  и  интересные  истории, 
приключившиеся за лето.

День здоровья
   Этот  великолепный  «день 
здоровья»  на  велосипедах  не 
забудется  никогда  -  и 
восхитительная  погода,  и   яркое 
солнце,  и  дружная  компания  и, 
конечно,  вкусный  шашлык!   О 
чём можно еще мечтать?!? Только 
о  повторении  такого  чудесного 

праздника  в  кругу  своих 
одноклассников и друзей.  Будем 
надеяться  на  продолжение  этой 
замечательной традиции.

Поездка в Пярну
   Поездка  в  Пярну  была 
интересным  мероприятием.  По 
пути  в  Пярну  мы  посетили 
конеферму в Тори.  Прогулка  по 
конеферме  была  забавна  и 
интересна  одновременно. 
Большие,  красивые  кони 
произвели  неизгладимое 
впечатление, все были в восторге 
от  происходящего,  и  кони,  по-
видимому, тоже. 
   Потом мы поехали прямиком в 
Пярнуский аквапарк. В аквапарке 
мы  купались,  ныряли,  бегали  - 
одним словом, веселились!   Два 
часа  веселья,  я  думаю, 
запомнили  не  только  мы,  но  и 
администрация аквапарка. 

Посвящение в гимназисты 
(День галстука)
   Весь  наш  класс  ждал  с 
нетерпением  этого 
знаменательного  дня.  Все  мы 
помнили, как посвящали нас год 
назад.  И поэтому, мы не хотели 
делать  никаких  поблажек  10 
классу  и  строили  коварные 
планы. Мы  хотели  сделать  этот 

день  незабываемым,  и  у  нас 
это получилось!

День учителя
   Всё началось с размышлений 
о  подарке.  Мы  хотели 
отличиться и подарить нашим 
любимым  учителям  что-
нибудь  оригинальное.  И,  по- 
видимому,  нам  это  удалось  – 
учителя  получили  в  подарок 
фирменную  именную 
шоколадку  со  своим  фото. 
Вот! 

   Скажем ещё  раз  большое  
спасибо  учителям,  которые 
«вбивают»  в  наши  головы 
море  полезной  и  нужной 
информации!!!
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День пап  - «Мой папа самый, 
самый …»
   Мы не смогли обойти стороной 
наших  любимых  и 
многоуважаемых  пап.  Для  них 
организовали  интересные 
спортивные  конкурсы,  отличное 
музыкальное  сопровождение, 
великолепные  бальные  танцы. 
Радостью  и  азартом  светились 
глаза  всех  участников  этого 
мероприятия.  Особая 
благодарность  Максиму 
Золотаревскому,  Диме  Цыганову 
и их  папам. Молодцы!

КВН (городской) 11 ноября  
   КВН  –  это  игра  умных  и 
весёлых,  и  не  надо  удивляться, 
что мы прошли в финал,  потому 
как мы -  самые умные и весёлые. 
Школьную  команду  «Скинь 
кеды»  поддерживал  бурными 
аплодисментами и смехом в зале 
весь  11d класс  -  ведь  на  сцене 
были  одноклассники,  точнее, 
одноклассницы  –  Надя,  Настя  и 
Марина!
   От нашего класса всей команде 
большая  благодарность!!!  Ура!!! 

   Поздравляем ещё раз с победой!

День рождения Оксаны 
Владимировны 12 ноября
   Мы  не  могли  забыть  о  дне 
рождении  нашего  любимого 
классного  руководителя.  И  в 
воскресенье  вечером,  тайком, 
украсили  класс  ленточками, 
шариками и цветами, получилось 
очень  красиво.  А  главным 
сюрпризом стал  красивый букет, 
торт  и  празднично-
поздравительная  стенгазета! 

 
Поздравляем!!!

Участие в викторине на 
эстонском языке
   Участие  в  викторине, 
проводимой  в  эстонской части, 
оказалось  весьма  интересным  и 
познавательным.   Благодаря 
тому,  что  выступал  не  один 
класс,  а   два  (11”D”  и 11”C”), 
наши  ребята  показали  себя  на 
достойном уровне.  В  единстве – 
сила! 

«Мы выбираем жизнь»
   Это  мероприятие  было 
приурочено  ко  Дню  борьбы  со 
спидом.  На  этом  мероприятии 
были  представлены 
великолепные доклады учеников 
разных  школ  нашего  города, 
большое  количество  полезной 
информации  было  получено 
участниками  мероприятия. 
Мероприятие вели Яна Андреева 
и Сергей Новиков.  С докладами 
выступали  Алиса  Куликова  и 
Виталий Черкасов.

 

Рождественский КВН
   Рождественский  КВН  был 
началом зимних праздников и 
наших любимых каникул.  Все 
команды  выступили  хорошо. 
Великолепные  шутки,  яркая 
игра  актёров  и  тёплый приём 
зала  дали   огромное 
количество  положительных 
эмоций!!!  И,  конечно  же, 
нельзя  не  вспомнить 
объективное  жюри.  Спасибо 
всем участникам игры, жюри и 
всем зрителям в зале!

Рождественский карнавал
   Рождественский  карнавал 
был последним мероприятием 
нашего  класса  в  ушедшем 
году.  Карнавал  -  вот  чего  не 
хватало  нам  для  полного 
счастья!   На  нём  были 
костюмы,   чаепитие,  подарки 
и,  конечно,  куда  же  без  Деда 
Мороза  и  его  спутницы 
Снегурки?  Они  тоже 
заглянули  на  наш  шумный 
огонёк.  Весёлые  конкурсы, 
танцы,   караоке  и  просто 
хорошее  настроение 
сопровождало  нас  в  течение 
всего вечера. 
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Городская,  молодёжная, 
интеллектуальная  игра  брейн-
ринг
   Не  зависть  и  жажда  славы 
потянули нас на эксперименты.  
На самом деле -  это просто наше 
природное любопытство и тяга к 
знаниям.  Брейн-ринг  –  это  не 
просто  игра,  и  мы  не  просто 
отстаиваем  честь  нашей  школы. 
Мы  продолжаем  традицию, 
начатую  в  нашей  школе 
старшими гимназистами, и своим 
участием  мы  доказываем,  что  в 
нашей  гимназии любознательные 
и  стремящиеся  к  знаниям 
ученики.   Состав  команды: 

Сергей  Новиков,  Надя  Шилова, 
Марина  Жилкина,  Василий 
Корчашкин,  Ольга  Ермолаева, 
Алиса  Куликова  и  Роман 
Гнибида  (11  с). 

Первое  учебное  полугодие 
оказалось  интересным, 
познавательным  и 
эмоциональным для всех нас.  А 

всё  вышеперечисленное  - 
яркое тому доказательство!

   Желаем всем счастливого 
Нового  года,  успешного 
окончания  этого  учебного 
года и отличного настроения 
на год вперёд!!! 

Виталий Черкасов,
ученик 11 «D» класса

Из жизни 10с класса
Спорт 

   Спорт в нашем классе занимает 
почётнейшее место. На школьном 
мероприятии,  посвящённом  Дню 
гражданина, мы  заслужили 
звание  самого  спортивного 
класса. День здоровья мы провели 
в  Тойла,  где  погуляли  по парку, 
спустились к заливу и покатались 
на качелях. А вот 28 сентября мы 
отправились  в  Пярну  с 
конкретной  целью:  совместить 
приятное  с  полезным,  то есть 
посетить   аквапарк.  Здорово 
отдохнув,  получив  заряд  новых 
эмоций,  мы  вернулись  домой.  В 
родном  городе  мы  тоже  не 
скучали  и  всей  гимназией 
выехали  в  Ледовый  холл. 

Остались  довольны  все:  те,  кто 
не умел кататься,  -  научились,  а 
те,  кто  уже  умел,  -  смогли 
продемонстрировать  свое 
мастерство.

Поездки
   27  октября  мы дружно,  всем 
классом  отправились  в  Музей-
шахту  Кохтла-Нымме. 

Кроме  посещения  самого  музея, 
нас  ожидало  "сафари  по 
шахтному  ландшафту".  Поездка 
оказалась  настолько  яркой  и 
запоминающейся,  что  мы 
обязательно  съездим  туда  ещё 

раз.
   В  начале  декабря  все 
старшие  классы  ездили  в 
Таллинн  на  Teeviit,  т.е.  на 
инфовыставку,  где  можно 
было  получить  много 
полезной  информации  об 
учебе в  ВУЗах Эстонии. 
   А вот 5 декабря мы решили 
внести  в  нашу  жизнь  ещё 
большее  разнообразие  и 
посетили  Яаниоя, 

 
что  находится  недалёко  от 
Высу,  где  с  азартом 
складывали  из  кирпичей  на 
берегу  моря  слова,  искали  в 
лесу  подарки,  оставленные 
гномами,  делали 
рождественские  открытки. 
Совсем  как  дети,  но  было 
очень забавно!
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Конкурсы
  

Кроме  отдыха,  мы  активно 
защищали честь нашего класса на 
различных  конкурсах.  Так, 
например,  31  декабря  наши 
девчонки,  Шавлис  Алина, 
Шматко  Соня,  Кожадей  Катя, 

Косовцова  Маша,  Артемьева 
Вика,  Горталова  Лида  и 
Григорян  Диана,  удачно 
выступили  в   Молодёжном 
центре  на "Киномании" и заняли 
первое место. 
16  декабря  в  нашей  школе 
прошёл  День  Гражданина,  где 
мы  получили  звание  самых 
спортивных.
   24  декабря  наши  девушки, 
Кожадей Катя, Горталова Лида и 
Артемьева  Вика,  выступали  на 
городском конкурсе спикеров.
   19  декабря  состоялся  наш 
дебют  в  школьном  КВНе.  Это 
осталось  самым  ярким 
воспоминанием  прошлого 
учебного 2006 года.
   Выступать  на  сцене  хоть  и 
было  немного  страшно,  но  это 
того стоило. Всё прошло на УРА! 
И праздник удался на славу.

Посвящение
   Это  отдельная  страница  в 
истории  нашего  класса.  В 
конце сентября нас посвящали 
в  гимназисты! 

 
Так как большинство учеников 
10ого С класса девушки, к нам 
отнеслись,  если  можно  так 
выразиться,  с  нежностью.  На 
переменах 
одиннадцатиклассники 
придумывали  для  нас 
различные  «истязания»,  а 
после  уроков  нас  ждали 
сюрпризы в актовом зале.

Татьяна Шайдурова, 
ученица 10 «С» класса

МЕМУАРЫ ВЫПУСКНИКОВ 12С
Достижения
   Мы все очень талантливые, но 
за  период  сентябрь-декабрь  2006 
свои  таланты  удалось  проявить 
вот этим нашим одноклассникам: 
   Юлия  Тимофеева  – 
персональная  выставка  в 
художественной школе.
   Ирина Роост – особая премия за 
эссе  «Что  значит  быть 
европейцем?»
   Максим  Мартинович,  Анна 
Декельбаум,  Александр  Яковлев, 
Татьяна  Белова  –  спортсмены, 
защищающие честь школы.
   Глеб  Комленков  –  2  место  в 
городской  олимпиаде  по 
английскому языку.
   Олег Эаст,  Глеб Комленков  – 
успешное  выступление  в 
открытых  соревнованиях  по 
математике.
   Татьяна   Логунова,  Ксения 
Солдатенко,  Максим 
Мартинович,  Глеб  Комленков  – 

1место  в  викторине  ко  Дню 
гражданина.
   Ирина  Роост,  Ксения 
Солдатенко,  Татьяна  Логунова, 
Глеб  Комленков,  Максим 
Мартинович  –  1  место  в 
городском  мероприятии  по 
эстонскому языку.

1 Сентября
   Для  нас  этот  день  был  по-
настоящему  особенным. 
Смешанные  чувства  владели 
нами,  когда  мы  шли  в  актовый 
зал  на  12-й  в  нашей  жизни 
праздник  начала  учебного  года. 
С одной стороны, радостно – мы 
уже  взрослые,  скоро  мы 
закончим  школу  и  начнем 
самостоятельную  жизнь.  С 
другой  стороны,  грустно  –  ведь 
начался последний год школьной 
жизни. С собой в актовый зал мы 
вели  тех,  для  кого  долгий 
школьный  путь  только 

начинается. 
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Республиканский День 
здоровья

8  сентября...  Хорошая  погода, 
чистый  воздух,  приятное 
времяпрепровождение, а главное, 
общение  со  всем  своим  классом 
не в  школьной обстановке  –  вот 
что  ожидало  12  с  класс  в  этот 
день. С самого утра направились 
мы на свежий воздух, за город. 
   Мы приготовили вкусный обед 
на  огне  (ну  любим  мы 
покушать!),  катались  на качелях, 
играли  в  волейбол  и  принимали 
участие  в  различных  конкурсах, 
придуманных  опять  же  нами 
самими...  А еще мы поздравляли 
тех,  кому  летом  исполнилось  18 
лет.  Был  и  торт  со  свечками,  и 
подарки,  и  аплодисменты 
именинникам. А потом мы играли 
в волейбол. День удался на славу. 
И  мы,  полные  сил  и  энергии, 
вернулись обратно в город... 

Счастливые будни в театре

   Один из осенних вечеров наш 
класс провел в ЙКЦ. Мы решили 
нашей  дружной  компанией 
посмотреть  спектакль  Русского 

Драматического  театра 
"Счастливыe будни".  Это  была 
комедия  и,  мы буквально 
держались за животы, умирая от 
смеха.  В  этом  спектакле  было 
все:  «и  жизнь, и  слезы, и 
любовь»... 

День рождения класса  

Каждый год мы празднуем  день 
рождения класса. И всегда в этот 
день  мы  придумываем  что-то 
необычное,  то,  что  превратит 
этот день в настоящий праздник. 
В  прошлом  году  у  нас  была 
"пляжная вечеринка" в бассейне. 
А  в  этом  году  мы  отправились 
отдыхать  в  молодежный  лагерь 
Куртна.  Там  мы  провели 
незабываемые  2  дня.  Мы 
попробовали  себя  в  роли 
артистов пантомимы, причем так 
изображали  своих 
одноклассников, что их узнавали 
без труда. Когда мы представили 
всем известную сказку "Курочка-
Ряба" и как триллер, и как фильм 
ужасов,  и  как  мелодраму  – 
зрители  в  зале  были  близки  к 
истерике  от  смеха.  Гвоздем 
программы стало шоу боди-арта. 
Наши  парни  были  прекрасным 
материалом  для  творчества,  а 
девушки  настоящими 
художницами.  День  рождения  в 
очередной раз показал: мы такие 
разные, но вместе нам хорошо!"

Дебаты
   В преддверии Дня гражданина 
(24  ноября)  были  проведены 
дебаты  между  командами 
гимназистов  и  командой 
взрослых, занимающихся делами 
молодежи.  За  команду 
гимназистов  выступали  Дима 
Васильев,  Аллан  Румянцев  и 
Сергей  Новиков.  А  команду 

взрослых представляли Жанна 
Кубинец, Игорь Парв и Юрий 
Салтыков.  Тема,  по  которой 
дискутировали  участники, 
звучала  так:  "Кохтла-Ярве  – 
перспективный  и 
развивающийся  город?"  Обе 
команды  продемонстрировали 
свои  ораторские  способности, 
подкрепили  сказанное 
фактами,  прекрасно  справясь 
со  своей  задачей  и  хотя 
победила  команда 
гимназистов,  проигравших  не 
было.  Все  получили  и  новые 
знания,  и  задумались  над 
новыми идеями. 

День рождения Юлии 
Станиславовны
   Мы  очень  любим  этот 
осенний день 24 ноября, когда 
в  центре  внимания  наш 
любимый  классный 
руководитель!  Искренние 
поздравления,  теплые 
пожелания,  подарки,  сладкий 
стол,  приятные  сюрпризы  – 
все это было. 

Проект “Сделай 
правильный выбор”

   В нашей гимназии стартовал 
трёхмесячный  проект 
«Правильный  выбор», 
который  поддерживают  Фонд 
Азартных  Игр  и  Городская 
управа  г.  Кохтла-Ярве.  30 
ноября  и  1  декабря 
абитуриенты  Общей  и 
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Ахтмеской  гимназий  посвятили 
знакомству  с  двумя  столичными 
университетами:  Таллиннским 
Техническим  Университетом 
(ТТУ)  и  Таллиннским 
Университетом(ТУ).
   Наши гимназисты побывали в 
Таллиннском  центре 
планирования  карьеры.  Они 
узнали  о  том,  что  успешная 
карьера лишь на 20% зависит от 
интеллекта,  а  остальные  80%   – 
это  желание  добиться  успеха, 
энергичнось и умение общаться с 
людьми. 

Новогодний КВН

   Уже  несколько  лет  в  нашей 
гимназии  перед  Новым  Годом 
проходит "Вечер при свечах".  И, 
традиционно,  сборные  10-х 
классов показывают свой юмор и 
находчивость,  участвуя  в  КВНе. 

В  этом  году  традицию  немного 
изменили,  и  на  сцену  вышли 
сборные  команды  10-го,11-х  и 
12-х классов. 
   Для сборной 12-х классов было 
весело не только выступать, но и 
готовиться  к  игре.  Наши 
старания  были  вознаграждены 
смехом  и  аплодисментами 
зрителей.

Карнавал

   Одним  из  радостных  и 
интересных  предновогодних 
событий для нашего  класса  был 
традиционный  Новогодний 
карнавал.  Ежегодный  бал-
карнавал  –  это  не  просто 
традиция,  а  еще  и  возможность 
перевоплотиться в другой образ. 
С фантазией у нас проблем нет! 
И  поэтому  костюмы 
одноклассников  были,  как 
всегда, разнообразны. 

Необычный классный час

   Уже  второй  год  подряд,  в 
конце  второй  четверти,  мы 
отправляемся  на  каток. 
Посмотрите  на  наши 
счастливые  лица!  Где  еще 
можно  "поездить"  на 
однокласснике,  который 
прокатит тебя "с ветерком"? А 
где,  взявшись за руки,  можно 
сделать  "живую  змейку"  из 
своих одноклассников?

Наташа Тюрина,
Ксения Солдатенко, 

Татьяна Логунова, 
Максим Мартинович, 

Глеб Комленков, Андрей Вайно, 
Анна Турло, Алена Халцонен, 

Артур Киндсико, 
Александр Яковлев,

ученики 12 «С» класса
         

ПРОБА ПЕРА
Художник

Изобразил художник 
На своем холсте
Осень, легкий дождик,
Капли на листе.
Золото смешал 
С серебром дождя
Серебро - металл
Золото - друзья.

Заставляя

Заставляя себя улыбаться,
Заставляя смеяться, шутить,
Заставляя себя притворяться, 
Словно лучше не может и 
быть;

Заставляя встречать рассветы, 
Заставляя закат провожать,

Наблюдать за полетом кометы,
Под полуденным солнцем 
гулять;

Забывая про сон, про надежду,
Что и завтра есть день 
впереди,
Окунаться в озера с одеждой
И сжигать за собою мосты.

Лишь вперед, прожигая 
моменты
Нашей жизни, а там, впереди,
Ничего кроме дрожи в 
коленках
И щемящего страха в груди…

Правда ли?

Правда ли, что счастье есть?
Правда, что оно,

Словно голубь белый весь
Залетит в окно?

Правда ли, что замечаешь
Счастье лишь тогда,
Когда уже точно знаешь –
В дом идет беда?

Правда, что беда-сестрица
Счастью твоему?
Вышла с счастьем ты 
проститься - 
Встретила беду.

Правда ли, что не случалось
Счастья без беды?
Солнце все же поднималось 
После темноты.

Валя Кудряшева, 11 «С» класс
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